

Nmensdag. Den Colos des Gaius bekam ich nicht
zu Gericht: er sei in Rom, liess es.
Hier in Venedig arbeitet es sich ganz tadellos.
Das Zimmer ist eine wahre Perle unter den Se-
nifergzimmern, hierher sollte man mal die
Berliner Bibliothekswirthe in corpore schick-
ken. Auch das Entgegenkommen der Bibliotheks-
beamten ist nur zu rühmen; der Vorsteher, Graf
Sarago, ist zur Zeit erkrankt.
Ich denke, morgen hier fertig zu werden und am
Sonntag Abend nach Mailand zu fahren, so nich
event. Nachrichten bis Ende der nächsten Woche
(ferma in porta) treffen. Ich kollationiere hier
die Mainzer Synode von 813 und die Wormser von
868, ohne feststellen zu können, wie sie gerade hier
her kommen. Ein anderer Colos enthielt einen
Traktat de conciliis, der dem Rückmar von
Reims zugeschrieben wird, aber sicher viel spä-
ter ist. So habe ich nur die allernötigsten Noti-
zen mir gemacht.

Wenn die bisherigen Arbeiten auch nicht über-
raschendes ergaben, gilt vor es doch, dass sie